

3月 園だより



きりしま保育園 2025年3月 **3**955-5480

"三寒四温"の言葉の通り、寒かったり暖かかったりを繰り返し春はすぐそこまで近づいてきました。 1年前を振り返ると、新しい環境に慣れず涙の多かった4月、5月が懐かしく感じます。今年度も残すところあとひと月、元気で楽しい毎日を過ごして欲しいですね。

3月の予定

3日(月) ひな祭りの集い

5日(水) 人形劇鑑賞

6日(木) らいおん組

第九小学校5年生との交流

園庭開放

7日(金) らいおん組おわかれ会

11日(火) シェイクアウト訓練

14日(金) 誕生会

19日(水) らいおん組通常保育終了

20日(祝) 卒園式

22日(土) 在園児通常保育終了

24日(月)~4月4日(金) 希望保育

27日(木) らいおん組おわかれ遠足

保護者会より**人形劇「ダスダス**」を呼ん でいただきます。

らいおん組の希望保育期間は

3/21(金)~3/31(月)です。

卒園式はらいおん組の子どもたちと 保護者の方が参加します。

ホわかれ遠足について、詳しくは クラスからお知らせします。

お知らせ

*新年度に向けて

3/7(金)に来年度準備の書類を配付します。内容をご確認いただきご準備をお願いします。書類と集金袋は3/21(金)までにお配りしている茶封筒に入れて提出してください。

*希望保育期間について

詳しくは希望保育申込用紙を 2/28 に配付します。保護者の方どなたかがお休みの日は家庭保育をお願いします。

4/1(火)・2(水)・3(木)は給食がありません。お弁当のご用意をお願いします。

3

0

8

* 入園式について

新規入園されるご家庭を対象に 4/4(金)、式を行います。在園児は式に参加しません。

🏫 ひな祭りは子どもの成長を願う

● 行事で、雛人形は子どもたちの身

🚱 代わりになって、病気や事故から

守ってくれるといわれています。

子どもたちが健やかに育ちます ♪ ように…。



2月は節分の集いや生活発表会、そして1年のまとめの クラス懇談会などの行事がありました。節分では0歳のクラスにも鬼さんがやってきて一緒に写真を撮りましたよ。 幼児クラスは年齢ごとにホールで豆まきを…。怖くて早々に泣き出す子や勇敢に立ち向かおうとする??子など反応は様々で賑やかな豆まきでした。懇談会は短い時間でしたが1年の振り返りをみなさんで共有しました。お忙しい中ご出席いただきありがとうございました。

幼児 3月分給食費引き落とし→3月31日(月)

生活発表会にお越しいただきありがとうございました!

生活発表会には、大勢の方々に観に来ていただきました。子どもたちはたくさんのお客さんを前にドキドキと緊張した面持ちで、いつもと違う雰囲気を感じながら舞台に上がっていました。2歳児クラスのぱんだ・こあら組は動物や鬼の子になって登場!くしゃむしくんに刺されて「はっくしょん!」とくしゃみをしたり、こわい動物を鬼の角でグリグリやっつけたり…。と、なんともかわいいごっこあそびを見せてくれました。3、4歳児のほし・にじ・つき組はそれぞれにクラスのカラーが出ていて、ユーモアあふれるストーリーだったり舞台から降りて客席を走り抜ける演出があったり、とても楽しい劇あそびでした。そして最後は年長のらいおん組。年長は場面展開が多く、一人ひとりのセリフがあり、そしてナレーターを兼ねたりなど見ごたえのある"劇"でした。保護者の方に見守られながら、様々な表情を見せてくれた子どもたちです。発表会を通して成長した姿や園での活動の様子をご覧いただけたことと思います。子どもたちに温かいまなざしとたくさんの拍手をいただきありがとうございました。

[アンケートより]



<感想>

- 初めての発表会でハラハラしながら見ていたがのびのびと楽しそうで、見ていてほっこりしました。(2歳児の保護者)
- 子どもの成長を感じられるので毎年楽しみにしています。(2歳児の保護者)
- ・他のクラスの発表も見る事ができ、我が子のクラス以外が見れて、より発表会の雰囲気を感じられた。(3、4歳児の保護者)
- 3、4歳の異年齢のクラスで4歳の子が頑張って年下の子を気遣う姿がかわいかった。(3、4歳児の保護者)
- 合奏、うた、劇とそれぞれ頑張っているところを観れてよかった。(3、4歳児の保護者)
- ・最後の生活発表会ということもあり涙涙でした。(5歳児の保護者)
- 真剣な顔で取り組んでいる姿は見ただけで泣きそうになりました。(5歳児の保護者)
- 当日は我が子だけでなく、みんなの成長を感じ感動しました。(5歳児の保護者)
- ・演目ごとに席の入れ替えがあり、我が子の出番では優先的に前で見る事が出来てよかった。
- 1,2 列がマット、3 列目から椅子でとても見やすかった。

くご意見>

- ・座席は保護者2人とも番号がある指定席にしてもよいのでは。
 - ▶来年度は保護者の方2人が指定席でご覧いただけるよう検討します。
- 4 歳児保護者は全員自由席だが、待機場所に『4 歳児指定席』の立て札があり戸惑った。
 - ▶わかりにくい表示で申し訳ありませんでした。来年度はわかりやすいご案内を表示するようにします。
- ・指定席でも前の方の高さによっては見えにくいため、前の人の間に後ろの人の席があれば 見えやすいのでは。
 - ▶会場設営の際に、前後の席を互い違いに並べていましたが座席移動などでずれてしまったのかもしれません。入れ替えのタイミングで再度確認するようにします。

最後に…

今年は、昨年いただいたご意見"舞台が低いので前列はござに座ると観やすいのでは" "自由席は観えにくかったのでクラス毎に入れ替えをして欲しい"を踏まえて、座席の工夫や 座席の交代など改善をしました。席の移動は大変という声もありましたが、来年もこのやり方 を…という感想を多く頂戴しています。席の移動のご協力、ありがとうございました。

アンケートのご協力ありがとうございました。

